



KR-Adhitya Astoro
Gelandang serang PSIM Yogyakarta Arlyansyah Abdulmanan (tengah) menanduk bola ke gawang Persekat Tegal untuk membawa timnya unggul 1-0 lewat gol yang dicetaknya pada laga lanjutan kompetisi Liga 2 2024/2025 Grup 2 di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (27/10/2024).

GELONTOR PERSEKAT DENGAN TIGA GOL PSIM Puncaki Klasemen Putaran Pertama

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta menutup putaran pertama dengan predikat sebagai pemuncak klasemen sementara Grup 2. PSIM menggelontor gawang Persekat Tegal dengan tiga gol tanpa balas dalam laga pekan ke-8 di Stadion Mandala Krida, Minggu (27/10). Tambahan tiga poin hasil kemenangan itu membuat Laskar Mataram kokoh di peringkat pertama dengan nilai 17.

Keberhasilan ini membuat pelatih PSIM Seto Nurdyantoro puas dan menjadikannya sebagai modal penting menghadapi putaran kedua yang akan semakin ketat ke depannya. "Alhamdulillah kita memenangkan pertandingan terakhir di putaran pertama. Harapannya, ke depannya akan lebih baik," tegasnya.

Mengamankan 17 poin dari 8 pertandingan, dimana sukses meraih 5 kemenangan, dua laga berakhir imbang dan hanya sekali menelan kekalahan, menurut Seto dirasa cukup baik dan masih dalam ekspektasinya

*** Bersambung hal 7 kol 5**

PSIM

Sambungan hal 1

di putaran pertama ini. "Menuntaskan putaran pertama dengan hasil oke. Kita poinnya cukup, dan saat ini masih berada dalam jalur yang kita inginkan, tapi ke depannya tantangan akan lebih berat lagi," ujarnya.

Dalam laga kontra Persekat, PSIM yang memainkan strategi menekan sejak menit awal langsung mendapatkan tiga peluang emas untuk mencetak gol lewat Raffinha dan Yudha Alkanza saat laga baru berjalan 10 menit. Sayangnya, peluang ini gagal menghasilkan gol. Memasuki menit ke-19, PSIM diuntungkan setelah pemain Persekat, Dandi Maulana diusir wasit usai menerima kartu kuning kedua.

Sayangnya, keunggulan jumlah pemain ini belum bisa dimaksimalkan anak-anak PSIM untuk menciptakan gol. Beruntung di menit ke-44, kerja sama apik antara Arya Gerry dan Yudha Alkanza mampu diselesaikan dengan tandukan terarah Arlyansyah Abdulmanan untuk menjadi gol pembuka bagi PSIM. Skor 1-0 bertahan hingga jeda.

Di babak kedua, permainan anak asuh Seto tak mengendur dan langsung berbuah gol cepat dari Raffinha di menit ke-48. Pesta gol tuan rumah ditutup aksi Savio Sheva di menit ke-77 yang melepaskan tendangan keras ke gawang Persekat untuk membawa PSIM menang 3-0

hingga laga usai.

"Meski menang, tetap akan banyak evaluasi. Sore ini saja masih banyak yang harus kita evaluasi. Di babak pertama banyak peluang tapi masih tidak sabar dan masih ada kesalahan-kesalahan individu yang harus kita perbaiki," tegas Seto. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005